

## **BATIPART INVEST**

22 juillet 2014

Au cours des derniers mois, Batipart a cédé environ la moitié de sa participation dans le capital de Korian à raison de 5,2% sur le marché et de 3,6% à un investisseur institutionnel. Sa participation s'élève à ce jour à 7,2%.

Les cessions sur le marché ont contribué à accroître significativement le flottant de Korian-Medica qui approche aujourd'hui les 50%. (Source Korian)

Cette démarche s'inscrit dans la politique d'investissement de Batipart.

Batipart a initié en 2000 le développement de Korian en France puis a soutenu son expansion à l'international (Allemagne, Italie, Belgique). La fusion de Korian et de Medica en mars 2014 a donné naissance à un groupe, leader européen avec plus de 600 établissements et des projets de développement importants.

Ce parcours illustre bien la stratégie de Batipart de contribuer à la création de leaders sur leur marché en France et à l'étranger, en acceptant une dilution de sa participation pour privilégier le développement de l'entreprise et la consolidation du secteur.

Cette étape franchie, le moment était venu pour Batipart de réduire sa participation tout en continuant à soutenir l'action de la société, appelée à poursuivre son développement sur le secteur du Bien Vieillir.

Contact : Paul BOBAN

BATIPART INVEST

4-6 rue du Fort Rheinsheim

L- 249 Luxembourg

+(352) 27 35 13 1009